

B35 Benedikt (Benni) Rommeler

Antragsteller*in: Benedikt Rommeler
Tagesordnungspunkt: 3. Wahl der Ratsreserveliste

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Duisburg braucht eine starke Grüne Fraktion im Stadtrat! Corona stellt Duisburg vor große Herausforderungen und Fragen. Ich bin mir jedoch sicher, dass wir als Grüne diese Herausforderungen meistern können. Als eine pragmatische und dynamische und progressive Partei werden wir diese Herausforderung gemeinsam meistern.

Aufgrund meiner Tätigkeiten im Sozialbereich und dem Start meines FSJ's am 01.08., liegen mir die Themen Arbeit/Soziales/Gesundheit sehr am Herzen. Aber auch die Bildungspolitik, nicht zuletzt weil ich erst dieses Jahr mein Abi gemacht habe und auch Mitglied der Schulkonferenz war.

Schon lange überlege ich, wie man die unterschiedlichen Bildungschancen in Duisburg nivellieren kann. Bildung ist immer noch vom Elternhaus abhängig und vor allem von dem finanziellen, kulturellen und sozialen Kapital abhängig.

Ich würde mich für den Ausbau des Ganztages aussprechen und einer Partnerschaft zwischen Kindern aus bildungsfernen Schichten und Jugendlichen aus bildungsnahen Schichten.

Auch habe ich bereits im AK Bildung ein Konzept für einen Vorschulkindergarten für Duisburg erarbeitet.

Wohltätigkeitsorganisationen wie die Tafel oder die Caritas sollten durch die Stadt finanziell unterstützt werden.

Zudem würde ich mich für die jungen Menschen in Duisburg einsetzen. Duisburg braucht, wie auch andere Städte, ein Jugendparlament und die demokratische Partizipation von Jugendlichen muss gestärkt werden.

Auch der ÖPNV, auf den viele (junge) Menschen angewiesen sind, muss weiter ausgebaut werden und stärker getaktet werden.

Zu guter Letzt würde ich mich für unsere wunderschöne Innenstadt stark machen. Mehr Grünflächen, ein besseres Image, mehr Feste auf der Königsstraße und die Stärkung der Kaufkraft.



Alter: 18
Geschlecht: männlich
Geburtsort: Duisburg
Themen: Bildungspolitik, Sozialpolitik
Ab/Auf Listenplatz: 30

Biografische Angaben

Geboren am 11.09.2001 in Duisburg.

Seit meiner Geburt lebe ich in Duisburg-Huckingen.

Ich habe gerade mein "Corona-Abitur" hinter mir.

Meine Leistungskurse sind Deutsch und Sozialwissenschaften.

Im August 2020 werde ich mein einjähriges FSJ im Malteser Krankenhaus St. Ann anfangen.

Zuvor konnte ich schon wertvolle Erfahrungen als ehrenamtlicher Mitarbeiter im Malteserstift St. Hedwig (Senioren- und Pflegeheim) sammeln.

Im Juli 2019 hatte ich zwei sehr prägende Wochen an der GGS Sandstraße, einer Grundschule in Marxloh.